

Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

L'école secondaire Joséphine-Dandurand reçoit le prix *École en rose* 2018 de la Fondation Jasmin Roy

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 8 juin 2018 – L'école Joséphine-Dandurand est récipiendaire du prix *École en rose* 2018 de la Fondation Jasmin Roy remis pour la lutte contre l'intimidation en milieu scolaire.

La Fondation Jasmin Roy a souligné l'exceptionnelle mobilisation déployée à l'école Joséphine-Dandurand tout au long de l'année scolaire et qui a culminé par la tenue d'une semaine d'activités de sensibilisation sous le thème *Je m'engage au respect des différences*, à l'occasion de la Journée Rose. La Journée Rose, tenue le 12 avril de chaque année, est la journée internationale contre le harcèlement, la discrimination, l'homophobie, la transphobie et la transmysoginie.

Le prix *École en rose* 2018 est accompagné d'une bourse de 2500\$.

Pour la Fondation Jasmin Roy, il est important de souligner les initiatives scolaires qui permettent de créer des milieux sains, sécuritaires et bienveillants pour tous les élèves. De telles initiatives contribuent à contrer le décrochage scolaire en favorisant l'inclusion de la diversité pour tous les jeunes.

Toutes nos félicitations!

À propos de la Commission scolaire des Hautes-Rivières

La Commission scolaire des Hautes-Rivières accueille plus de 20 000 élèves jeunes et adultes qui fréquentent 36 écoles primaires, 7 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation aux adultes. Son territoire de 1 468 kilomètres carrés s'étend sur 23 municipalités et 3 MRC. La Commission scolaire des Hautes-Rivières est un acteur incontournable du développement économique en Montérégie, et l'un des plus importants employeurs de la région. Pour en savoir plus, visitez le csdhr.qc.ca.

-30-

Source :

Francine Gosselin

Conseillère en communication | Service de la direction générale Téléphone : 450 359-6411, poste 7517 | francine.gosselin@csdhr.qc.ca

Pour plus d'information, visitez le csdhr.qc.ca